

Dossier de prensa

8 julio – 14 julio



**Ilustre Colegio Oficial de Médicos de
Cuenca**



ARS CURANDI N°7. Revista del Colegio Oficial de Médicos de Cuenca

Ya está disponible el número 27 de la revista del ICOMCU correspondiente al segundo trimestre del 2023. En ella podréis encontrar el acto de bienvenida a los nuevos MIR, información sobre el XVIII Congreso de la Sociedad Española de Medicina y Auxilio en Montaña, el XIV Campeonato de Ciclismo para Médicos y la entrevista a la neumóloga del Hospital Virgen de la Luz de Cuenca, Rosario Vargas Gonzales, entre muchas otras noticias.

Fuente: https://comcuenca.org/wp-content/uploads/2023/07/ARSCURANDI_na27_.pdf

Agenda formativa Colegios de Médicos de septiembre

Os remitimos información de la Fundación para la Formación de la Organización Médica Colegial (FFOMC) sobre algunas actividades de Colegios de Médicos que van a celebrarse o dar comienzo próximamente, y que esperamos sean de vuestro interés.

Fuente: <https://comcuenca.org/wp-admin/post.php?post=7566&action=edit>

Los MIR denuncian que están siendo utilizados “injustificadamente” para paliar la desertificación médica

Los servicios de salud están encontrando en los últimos años dificultades para contratar especialistas dispuestos a trabajar en algunas zonas de España. Este proceso de “desertificación médica” es un problema emergente no sólo en España, sino en todo el continente europeo debido a los cambios que está experimentando desde hace tiempo el ciclo demográfico médico y de la población general. Ante esta situación, la sección nacional de médicos jóvenes del Consejo General de Médicos (CGCOM), ha elaborado un informe en el que analiza el actual escenario, con el objetivo de valorar las diferentes medidas adoptadas y proponer nuevas soluciones ante un problema que impacta “en la cohesión territorial” y la “equidad de la atención sanitaria”, afectando la “capacidad de acceso a servicios de salud, especialmente en zonas rurales”.

Fuente: <https://isanidad.com/254983/los-mir-denuncian-que-estan-siendo-utilizados-injustificadamente-para-paliar-la-desertificacion-medica/>

La Fundación para la Protección Social de la OMC convoca la novena edición Premio de Novela Albert Jovell

La Fundación para la Protección Social de la Organización Médica Colegial (FPSOMC), entidad que representa la acción solidaria de todo el colectivo médico a nivel estatal, y la editorial Almuzara convocan el 'IX Premio de Novela Albert Jovell – FPSOMC', cuyo plazo de presentación se extiende hasta el próximo 10 de septiembre. Fruto del interés mutuo de ambas entidades por estimular la creación literaria, el certamen otorga 7500 euros brutos al autor o autora cuya obra sea seleccionada. Junto al premio de la Fundación, la obra ganadora será publicada por Almuzara.

Fuente: <https://www.medicosypacientes.com/articulo/la-fundacion-para-la-proteccion-social-de-la-omc-convoca-la-novena-edicion-premio-de-novela>

La OMS informa de nuevos casos de enterovirus en Europa, dos de ellos en España, pero asegura que el riesgo es "bajo"

La Organización Mundial de la Salud (OMS) ha informado de nuevos casos de enterovirus (E-11) entre recién nacidos en algunos países de la región europea como Croacia, Italia, España, Suecia y el Reino Unido, aunque ha asegurado que "el riesgo para la salud pública de la población general es bajo".

Fuente: <https://www.medicosypacientes.com/articulo/la-oms-informa-de-nuevos-casos-de-enterovirus-en-europa-dos-de-ellos-en-espana-pero-asegura>

Dr. Cosme Naveda: “Este año, además de poner el foco en los compañeros enfermos también vamos a tener en cuenta el sistema”

Médicos y Pacientes entrevista al presidente del Consejo de Colegios de Médicos del País Vasco, Dr. Cosme Naveda, para hablar del X Congreso del Programa de atención Integral al Médico Enfermo (PAIME) que tendrá lugar en Bilbao el próximo mes de noviembre, una cita que además de poner el foco en los compañeros enfermos también tendrá en cuenta el sistema y las condiciones profesionales y laborales en las que desarrollan su trabajo, asegura el presidente del COM Vizcaya.

Fuente: <https://www.medicosypacientes.com/articulo/dr-cosme-naveda-este-ano-ademas-de-poner-el-foco-en-los-companeros-enfermos-tambien-vamos>

III Jornada “Últimos avances en la investigación Fibromialgia, SFC/EM, SQM y EHS”

Los días 28 de septiembre, 6, 18, 25 de octubre y 8 de noviembre, se celebran estas jornadas organizadas por CONFESQ junto a sus asociaciones. Las jornadas estarán divididas en tres secciones: Sección de fibromialgia, con el tema ‘Terapias no farmacológicas; Sección de SQM y EHS con el tema ‘Ampliando perspectivas’ y sección de EM/SFC con el tema ‘Biomarcadores de subgrupos’.

Fuente: <https://confesq.org/?p=29238>

Beatriz Domínguez-Gil: “El nuevo Código de Deontología contempla el tráfico de órganos y la trata de personas como situaciones de excepción del deber de derecho profesional, fundamental para combatir estos delitos”

Médicos y Pacientes entrevista a la directora de la Organización Nacional de Trasplantes (ONT), Beatriz Domínguez-Gil, para ahondar en el reciente convenio suscrito entre dicha entidad, la Organización Médica Colegial y la Universidad de Granada para la colaboración conjunta en el desarrollo del programa DNA-PRO-ORGAN, una herramienta para la prevención y la lucha contra el tráfico de órganos humanos y la trata de personas con fines de extracción de órganos.

Fuente: <https://www.medicosypacientes.com/articulo/beatriz-dominguez-gil-el-nuevo-codigo-de-deontologia-contempla-el-trafico-de-organos-y-la>

#SaludsinBulos publica un decálogo para advertir sobre las tácticas que emplean los impulsores de pseudoterapias

El Instituto #SaludsinBulos ha publicado el 'Decálogo de tácticas de las pseudoterapias para acallar a los críticos', en el que ha recopilado las principales estrategias que emplean colectivos e individuos para vender pseudoterapias y que "pueden hacer un enorme daño a la salud de todos". Según el instituto, los divulgadores y organizaciones dirigidas a desmontar las pseudoterapias se ven enfrentados con cada vez mayor frecuencia a demandas judiciales, insultos y hostigamiento en redes sociales.

Fuente: <https://www.medicosypacientes.com/articulo/saludsinbulos-publica-un-decalogo-para-advertir-sobre-las-tacticas-que-emplean-los>

La Fundación Mutual Médica estrena página web para dar visibilidad a sus programas y sumar instituciones a sus proyectos en beneficio del colectivo médico

La Fundación Mutual Médica, entidad sin fines lucrativos que centra su actividad en la protección del colectivo médico, acaba de lanzar su nueva página web como parte de su estrategia digital. La meta es dotar de visibilidad a las actuaciones de la entidad para que se adhieran otras instituciones y que los profesionales tengan claro qué puede hacer la Fundación Mutual Médica por ellos. Gracias a este lanzamiento, que cuenta con la última tecnología y accesibilidad, los proyectos de la Fundación Mutual Médica pueden llegar a más profesionales que lo necesiten, más instituciones y más hospitales.

Fuente: https://www.espaciosanitario.com/ojo-clinico/fundacion-mutual-medica-estrena-pagina-web-dar-visibilidad-sus-programas_2006292_102.html

Los médicos de familia de urgencias piden que se les reconozca en la nueva especialidad

Miembros del Grupo de Trabajo en Urgencias y Emergencias de la Sociedad Española de Medicina de Familia y Comunitaria (semFYC) han pedido ser “reconocidos” cuando se cree la nueva especialidad de Medicina de Urgencias y Emergencias. En un documento emitido por la sociedad científica, los médicos de familia recuerdan que, durante el proceso de creación de una nueva especialidad como esta, se debe “reconocer a todos aquellos especialistas que, con suficiente tiempo de ejercicio y trayectoria profesional en plazas específicas, hayan desempeñado su carrera en Urgencias y Emergencias”.

Fuente: <https://isanidad.com/255361/los-medicos-de-familia-de-urgencias-piden-que-se-les-reconozca-en-la-nueva-especialidad/>



Para mis pacientes, soy su pediatra. Para mis compañeros, su Socia Protectora.

Se llama Fundación para la Protección Social de la OMC. Pero yo lo llamo “nuestra solidaridad”. Porque desde la Fundación atienden a los médicos y a sus familias con necesidades especiales de protección social. Llegan donde otros no llegan. Yo me hice Socia Protectora cuando me licencié. Y lo seguiré siendo cuando me jubile. Hazlo tú también. Por ti. Por todos. Date de alta como Socio Protector. Solicita más información en www.socioprotector.es

Dr. María José Santiago Lozano
Especialista en Pediatría
Nº de colegiación: 234502158

FUNDACIÓN PARA LA PROTECCIÓN SOCIAL DE LA OMC
Médicos que protegemos a médicos

OMC   

Catálogo de Prestaciones EPSOMC 2023



CATÁLOGO DE PRESTACIONES 2023

Fundación para la Protección Social
de la OMC

OMC  ORGANIZACIÓN
MÉDICA COLEGIAL
DE ESPAÑA



FUNDACIÓN PARA LA
PROTECCIÓN SOCIAL



CONSEJO GENERAL DE MÉDICOS

MEDICINA RURAL

MAS ALLÁ DE LA PROFESIÓN



OMC



ORGANIZACIÓN
MÉDICA COLEGIAL
DE ESPAÑA

CONSEJO GENERAL
DE COLEGIOS OFICIALES
DE MÉDICOS



Programa de Atención Integral al Médico Enfermo

Si eres médico/a y presentas algún problema de adicciones. Pide ayuda. Hay un teléfono totalmente CONFIDENCIAL para ayudarte. .



PAIME
Programa de Atención Integral al Médico Enfermo
651 555 206 - CONFIDENCIAL

sescam 
Servicio de Salud de Castilla-La Mancha

Cofinanciado por el Sistema de Salud de Castilla-La Mancha (SESCAM)



Consejo Autonómico de Colegios de Médicos de Castilla-La Mancha



Ilustre Colegio Oficial de Médicos de Cuenca